

ORANGE

Voyage à travers le temps au Parc des expositions

Dernier jour aujourd'hui dimanche 27 mars, pour voyager à travers les années, voire les siècles au parc des Expositions. Deux associations "Pour l'Histoire vivante" et "Le Royaume" en sont à l'origine.

Et si, l'espace d'un week-end, vous quittiez le XXI^e siècle pour remonter le temps ? Au parc des expositions, jusqu'à ce dimanche 27 mars au soir, vous pourriez rencontrer des centurions, des corsaires, des hommes préhistoriques, des gentes dames, des nobles seigneurs, et même... Jack Sparrow !

Un paysage de personnages hétéroclites qui invite à voyager à travers les siècles. Cette rencontre est due à l'investissement et à la passion de deux associations qui coorganisent l'événement : l'association pour l'Histoire Vivante qui gère la partie « marché de l'histoire », et Le Royaume qui s'occupe du rassemblement « Le Prince d'Orange ».

Une manifestation deux-en-une, qui a su trouver son public au fil des ans. Ce samedi matin 26 mars, dès l'ouverture, beaucoup de monde se pressait à l'entrée du hall pour découvrir la centaine d'exposants, venus de quatorze pays différents, qui présentaient leurs marchandises. Des costumes historiques, des armes et armures anciennes, des bijoux, des chaussures ou encore des produits alimentaires. Claude Lanceart, passionné de préhistoire, vient de Normandie avec ses couteaux. Il les crée lui-

même. En utilisant des silex, des bois de cerfs ou encore du palmier noir d'Amérique centrale. Un vrai travail de recherches et de savoir-faire. « Je participe à de nombreux salons historiques et de coutellerie », souligne-t-il.

De son côté, costumé en Marc de Kersaint, Thierry de Super reprend le rôle de l'un de ses aïeux corsaires. « Je suis un ancien officier de marine. Donc ça me va », dit-il en riant.

« Le marché de l'histoire d'Orange est, avec celui de Pontoise, l'un des plus grands marchés historiques organisés en France », note-t-il. Dans son accoutrement, il fait mouche. Les visiteurs le prennent en photo et se prêtent volontiers à la discussion. « Depuis 20 ans, je pratique la reconstitution historique, souffle-t-il. En temps normal, je fais du médiéval. Mais la mode revient aux corsaires et aux pirates. »

« Notre association est reconnue par Jauni Depp »

Dans les allées, on croise d'ailleurs Jacky Depp. Il ne trompe personne dans son costume de Jack Sarrau. Ça fait quatre ans qu'il endosse ce rôle. Il fait même partie de l'association Les pirates du cœur qui vient en aide aux enfants malades. « Notre association est reconnue par Jauni Depp », explique-t-il, en imitant la posture du pirate le plus célèbre du cinéma.

À l'extérieur, les visiteurs ont rendez-vous avec les campements historiques. « Il y en a 32,



Claude Lanceart vient de Normandie avec ses couteaux. Photos Le DL/A.D.

ce qui représente plus de 400 personnes », raconte Christophe Dardèret, l'un des organisateurs du marché. Les « reconstituteurs » présentent au public la façon de vivre de l'époque, comme Noguêt, de son nom médiéval, qui essayait d'allumer un feu grâce à un silex. Toute la manifestation, les spectateurs peuvent aussi assister au tournoi du Ceinturon d'Argent. Un tournoi national, qui se joue en six manches, la première ayant lieu ce week-end à Orange. La remise des prix aura lieu au mois d'octobre, lors la Rose d'Or d'Avignon.

Alexandra DEJARDIN

L'événement continue ce dimanche. De 10 heures à 18 heures. Tarif plein : 6€, réduit : 3€.



Jack Sparrow est aussi de la partie.